

Anggota Polsek Bati Bati Patroli Rutin Jaga Kamtibmas Aman dan Kondusif



<http://www.baritopost.co.id/jaga-situasi-kamtibmas-polsek-bati-bati-lakukan-patroli-kawasan-pemukiman>

Polda Kalsel terus berupaya antisipasi terjadinya tindak kriminalitas di wilkum Polda Kalsel. Dengan memerintahkan seluruh Polres jajaran Polda Kalsel, Kapolda Kalsel Irjen Pol Dr. Nico Afinta, S.H, M.H juga berharap kepada masyarakat untuk bersama- sama agar menjaga situasi kamtibmas. Seperti yang sudah dilakukan oleh Polsek Bati-Bati Polres Tanah Laut, anggota melaksanakan Patroli rutin baik siang atau pun malam hari di Pemukiman penduduk diwilkum Polsek Bati-Bati Polres Tanah Laut Polda Kalsel.

Kegiatan Patroli Kamtibmas kali ini menyampaikan himbauan kepada masyarakat tentang larangan membawa sajam tanpa surat izin yang sah kepada warga desa Bentok Darat Kec. Bati-Bati Kab. Tala oleh anggota Polsek Bati-Bati Polres Tanah Laut, Karena apabila melanggar membawa senjata tajam tanpa izin yg sah dapat di kenakan pidana penjara dan di proses hukum yang berlaku. Hal ini dilaksanakan guna mencegah terjadinya premanisme yang meresahkan masyarakat.

Sumber Berita:

1. <https://mediakalsel.com>, Anggota Polsek Bati Bati Patroli Rutin Jaga Kamtibmas Aman dan Kondusif.
2. <http://www.baritopost.co.id>, Jaga Situasi Kamtibmas Polsek Bati-Bati Lakukan Patroli Kawasan Pemukiman.

Catatan:

✚ Definisi Kamtibmas

Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah suatu kondisi dinamis masyarakat sebagai salah satu prasyarat terselenggaranya proses pembangunan nasional dalam rangka tercapainya tujuan nasional yang ditandai oleh terjaminnya keamanan, ketertiban, dan tegaknya hukum, serta terbinanya ketentraman yang mengandung kemampuan membina serta mengembangkan potensi dan kekuatan masyarakat dalam menangkal, mencegah, dan menanggulangi segala bentuk pelanggaran hukum dan bentuk-bentuk gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat. Perkataan aman dalam pemahaman tersebut mengandung 4 (empat) pengertian dasar, yaitu:

1. *Security* yaitu perasaan bebas dari gangguan fisik dan psikis;
2. *Surety* yaitu perasaan bebas dari kekhawatiran;
3. *Safety* yaitu perasaan terlindung dari segala bahaya; dan
4. *Peace* yaitu perasaan damai lahiriah dan batiniah.

✚ Tujuan Kamtibmas

Dalam rangka tercapainya tujuan nasional yang ditandai dengan terjaminnya keamanan, ketertiban dan tegaknya hukum, serta terbinanya ketentraman yang mengandung kemampuan membina serta pengembangan potensi dan kekuatan masyarakat dalam menangkap, mencegah dan menanggulangi segala bentuk pelanggaran hukum dan bentuk bentuk gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat